

# *Le Bureau du Procureur du Pérou enquêtera sur les morts au cours des manifestations*

---



Lima 16 novembre (RHC)- Le Bureau du Procureur du Pérou a fait savoir qu'il enquêtera sur la mort de deux personnes au cours des protestations sociales contre l'administration de Manuel Merino qui a démissionné.

Cette entité enquêtera aussi sur l'affaire des disparus dans les mobilisations sociales qui ont éclaté la semaine dernière contre Merino qui a remplacé Martín Vizcarra, a diffusé la station de radio péruvienne RPP Noticias.

Il a également déploré sur twitter le décès de ces citoyens et garanti que le procès sera transparent comme il se doit.

À ce sujet, la Coopération Nationale des Droits de l'Homme a fait savoir que jusqu'à présent il y a 114 blessés, deux morts et 41 disparus à cause de la répression policière.

Le président du Congrès péruvien, Luis Valdéz, a convoqué un Plénum Spécial pour discuter de la succession de Merino après la destitution de Viscarra pour de présumés achats irréguliers quand il était gouverneur de la région de Moquegua.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/239813-le-bureau-du-procureur-du-perou-enquetera-sur-les-morts-au-cours-des-manifestations>



**Radio Habana Cuba**